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ృཧٕज़ऀにͭいて　ೝఆ੍֨ࢿ"#"
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τϐοΫス

�A#Aઐཧ事（（ג）Ϛルγンදऔక）

　コϩφՒに͓いてୈ 2となるٸۓ事ଶએݴをड͚
た 2021年 2月ॳ࣮ࢪ༧ఆ͔ΒԆظ͋ͬたのの、
るڈ 2021 年 5月 7・8日、ୈ 1ճとなるʰA#Aೝఆ　
された。͠ࢪ࣮͕ݧࢼ・शߨృཧٕज़ऀʱ
いԼのத、ੈؒのଞのྨݧࢼࣅの࣮ࢪঢ়گํ
๏をௐࠪ͠、ߨश・ݧࢼձһۀاのࢪઃにมߋ
͠たΓ、ૹ෩ػମௐཧのνΣοΫなͲສશなײ
છରࡦをෑいた্Ͱの࣮ࢪͰ͋る。
　ここͰ年ؒのឯ༨ંۂをܦて、れて࣮ࢪされ
たこの֨ࢿ制の֓ཁについてԼ記の௨Γ͓͠する
こととする。

̍ɽ"#"とは
ೝఆ制についてすલに、·ͣಡऀのํに֨ࢿ　
A#AとԿͧ、とい͏ことを͝આ໌͠なくてこ
の֨ࢿ制ઃのܦҢ࢝·Βない。A#AとΞル
ϛχウϜ合ۚࡐྉృۀձのӳ໊ޠAlVNinVN	
AlloZ	#aLing	EnaNel	CoaterT	ATTociation をུ͠た
のͰ͋る。ΞルϛχウϜにରするૉௐと͠て、ༀ
ԽൽບॲཧのઃඋをࣗࢎۃにΑるԽൽບॲཧཅࡎ
ࣾ内Ͱอ༗͠、֨ݫな࣭ཧのԼͰΞルϛχウϜに
ృをするۀاのू合ମͰ͋る。ॲཧༀࡎのछྨと͠
て、༗ੑࢦఠされているののସのੑの
ະख़さΏ͑にະͩ༻されるՁΫϩϜを࢝Ί、ڥ
にΑΓ༏͠いࡾՁΫϩϜをੜൽບとするༀࡎશ
ΫϩϜϑϦーといͬた༷ʑなༀࡎをͲれ͔Ұつ、͠
く複छྨ༻͠ているۀاଟい。·た、ੑ͕
ͰࢪԽൽບॲཧを࣮ࢎۃにྑいとされるཅڥくߴ
͖るۀاՃໍ͠ている。ओにݐஙࡐྉにରするΞル
ϛχウϜృを࣮͠ࢪている͕ۀاத৺となͬてߏ
͠て͓Γ、ਖ਼ձһとݺれるృձࣾのଞ、ༀࡎϝー
ΧーృྉϝーΧーを࢝Ί、ਵするృؔ࿈のۀا
にओࢫをࢍ同͠てΒい、ࢍॿձһと͠て໊を࿈Ͷ
てΒͬている。ྩ 4年 1月 1日࣌に͓いてਖ਼ձ
һ ॿձһࢍ、21ࣾ 。੶͠ているࡏ16ࣾ
　A#Aにࡏ੶͠ているのඞͣ͠ݐஙࡐྉのۚ
ଐృ͚ͩを͠ているΘ͚Ͱない͕、ԿΒ͔のܗͰ
ΞルϛχウϜ（合ۚ）ݐஙࡐྉのృを࣮͠ࢪて͓
Γ、ృのதͰൺֱత、ظのީੑ͕ٻΊΒれる
をରに͠ている。ΑͬてؒظͰのܦ年ྼԽに
͓͚るണ͕れなͲのෆ۩合なͲに࣭ཧのয͕
てΒれること͕ଟい。に͔͔ΘΒͣ、いؒ、ʠ
ʡに͓͚るଏに͏ݴʠমʡృྉͰのݐஙۚଐࡐྉ
ؔ࿈のృに͓いて、ެతな࣭֨نなͲଘ͠ࡏな

͔ͬた。JIS（日本֨نۀ࢈） JASS（ݐங事ඪ४
、ͦのଟく͑ݴと֨نॻ）に͓͚るృྉの༷
͕ৗԹס૩ܗのృྉͰ͋Γ、ʠমʡృྉつ·ΓʠՃ
ߗԽܗʡのృྉにؔするنఆ・֨نଘ͠ࡏな͔ͬ
た。ͦこͰ、日本ݐங্ֶձͰ、年にるڀݚ
Ռの݁থと͠て、·ͣ 2005 年にૉௐと͠てཅ
ృܥࡎた༹͠༺࠾ΫϩϝーτをࢎԽॲཧとΫϩϜࢎۃ
についてఆΊたʰম͚ృඪ४༷ॻ・同ղઆ 、ɦ
ͦ͠てվగߋ৽൛Ͱ͋Γ、ਐԽ൛とい͑る、ڥに
ྀ͠な͕ΒࡾՁΫϩϜٴܥͼϦンࢎΫϩϜܥԽ
ॲཧをՃ͑た 2013 年のʰՃߗԽܥࡎ༹ܗృඪ४
ॻ・同ղઆ༷ （ɦҎԼ、༹ܥࡎඪ४༷ॻと記す）、
2018年にڥにさ͠いV0Cをృྉ͔Βഉग़͠ない
คମృのඪ४ࢦと͠てʰคମృ༷ඪ४ࢦ・
同ղઆ （ɦҎԼ、คମඪ४ࢦと記す）を、ͦれͧれ
のॻ੶の໊にىこ͠ݴ༿と͠てףされているʮݐங༻
ΞルϛχウϜ合ۚࡐྉʯのృの֨نと͠てฤ͠ࢊ
た。A#Aのձһۀا、ಛにཧ事に໊を࿈Ͷるۀا
このࣥචฤࢊ作ۀにؔΘͬているۀاଟい。ނ
にA#A 2014 年 2月にこの༹ܥࡎඪ४༷ॻ（と
のͪに発ץされたคମඪ४ࢦ）の९कをඪとする
たΊにઃされた、といͬてաݴͰない。ઃの
A#AのࡉなͲのৄࠂಈใ׆、Ңͦのଞのతܦ
)Pを͝ཡ͖たい（httpT://aCa-jp.org/）。

̎ɽృཧٕज़ऀのઃ
　ઌにड़べた༹ܥࡎඪ४༷ॻٴͼคମඪ४ࢦのୈ
1ষʮ૯ଇʯに、ೋつのݐங༻ΞルϛχウϜృ
にؔする֨ࢿೝఆについてٴݴされている。ͦのҰ
つ͕֘ߘのテーϚͰ͋るʮృཧٕज़ऀʯͰ͋
Γ、͏ҰつʮృٕऀʯͰ͋る。લऀޙड़す
ると͠て、ऀޙࣅてඇなるのと͠て、ްੜ࿑ಇল
にΑͬて所されているࠃՈ֨ࢿͰ͋るٕݕఆ制
に͓いてʮృʯのݕఆ͕͋る。5छྨのృ作ۀ（
ໄ）に͚Βれ、ۚଐృ、ڮ߯、ங、ۚଐݐ、
作ۀ1͔ڃΒ ۀのଞのృ作ͦ、ڃ3 とڃ1 ڃ2
の͕͋ڃΓ、֤都ಓݝ৬ۀྗ։発協ձ͕行͏ٕ
ݕఆݧࢼ（࣮ٕ͓ΑͼֶՊ）の合֨ऀృٕ࢜
と͠てೝఆされる。これΒのٕ࢜に͓͚るΞ
ルϛχウϜ合ۚࡐྉにରするՃߗԽܗృに͠ࡍ
て、ଞのٕऀにࢦಋするཱͰ作ۀを͠て、ృ
࣭の֬อと্をਤるతに͓いて༗༻Ͱ͋るとߟ
͑る͕、これΒのݧࢼ内容༷֘ॻ・ࢦͰఏࣔ
するΞルϛχウϜ合ۚࡐྉにରするՃߗԽܥࡎ༹ܗ
ృのٕࣝ・ใと͠て、ඞͣ͠దͰ
ないと͑ߟΒれる。ނにృٕऀに͓いてผ్ݐ
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ஙۚଐࡐྉのృにؔするೝఆ֨ࢿઃ͕·͠
い͕、ృٕのධՁํ๏ධՁ所・ධՁऀのબఆ
なͲ、৽ٕऀݕఆ制の ・ཱ࣮ ・に͓͚るϋーυࢪ
ιϑτํのパϫーੜ可な内容Ͱ͠く、ձһ
͕日本Ͱ͝くݶΒれているA#Aのݱঢ়Ͱ容қͰ
ない。ނにA#AͰ、໘のݐஙࡐྉのృ
࣭ཧを୲อするたΊに、ઌにʮృཧٕज़ऀʯの
ཱのযをてた。
　ͦのୈҰาとなるୈ 1ճձٞ 2019 年 4 月に、	
（Ұࣾ）ܰ ۚଐ協ձのؔ࿈ஂମͰ͋る（ג）Ξルϛ
のΞーϓηンλービࡔηンλー͕所༗する東京ࡐݐ
ル 3FにてࣥΓ行Θれ、のつくΓେֶ໊༪ڭतのۙ
౻ઌੜをじΊ、A#A֤ۀاΑΓのͪにਖ਼ࣜにҕһ
と͠て׆ಈするେ௩ৗཧ事（େ௩ۚଐ（ג）ද）、
લౡཧ事（Ҫ（ג）ۀද）、ۙ౻ઐཧ事（ච
ऀ）、A#Aٕज़ελοϑͰ͋るՃೲٶ）ࢯӽ 、（（גܳ）
୩ࢯ（（ג）日本ిؾԽֶۀ所）、ࢍॿձһ͔Β
͕（（ג）େ日本ృྉ）ࢯ部、（τウϖ（ג））ࢯ౻ۙ
ܰՃ͠た。·た、ಛผΦϒβーόーと͠て（Ұࣾ）ࢀ
ۚଐ協ձઐཧ事Ͱ͋るࢯ౻ࠤをじΊ、組合
のઐཧ事Ͱ͋るాࢯ、·たલड़のް࿑ল所のృ
ٕݕఆにҰ部ܞΘͬている（Ұࣾ）日本ۀృ
協同組合࿈合ձ͔Β事ہのࢯݪٶ、ͦ͠てձと͠
てಠࣗのృೝূ制ઃをࢦす（Ұࣾ）ࡍࠃ
ࢀにࢯҪۼԽਪਐձٞ（IPC0）ཧ事ߴృۀ
Ճ͖、֤ஂମのҙݟをฉ͔ͤていた。このࢿ、ࡍ
ཱ֨をࢦすҕһձと͠てਖ਼ࣜにʰA#A֨ࢿೝఆ
制ݕ౼ҕһձ をɦ্ཱͪ͛た。ҕһをલౡࢯと͠、
·。と͠てۙ౻ઌੜに͓खいくことになͬたސ
たୈ2ճҎ߱ݪଇҕһのΈにΑͬて͕ٞਐΉこと
となͬた。
　ֻ͚ 1年、11ճにΘたるݕ౼ҕһձのձٞ
のதͰ、ٕݕఆҎ֎の、ओにຽ͕ؒؔػ・ۀاओ
ఆなͲをੳ͠て、A#Aݕ֨ࢿするృにؔする࠻
ձһۀاのΞンέーτにΑͬて֨ࢿのχーζの
Ѳ、ݧࢼにΓࠐΉ内容なͲをܾఆ͠、શ 70ϖーδ
Ҏ্にΘたるテΩετの作行ͬた。テΩετの内
容ج本લड़の༹ܥࡎඪ४༷ॻ、คମඪ४ࢦに
४ͣる͕（ಛにԼ記の 2ষ）、ݐஙۀքのૅجࣝ
IS0をじΊと͠たҰൠతな࣭・ڥཧなͲのϚ
ωδϝンτ͕ࣝܽམ͠たঢ়ଶͰཧऀと͠て٬ސ
とのత֬なձަব͕ग़དྷないと͑ߟ、Լ記のΑ͏
な内容をΓࠐΜͩ（ষのΈൈਮܝ載）。
　ୈ1ষ　ڥྀとృ
　ୈ 2ষ　ృҰൠ
　ୈ 3ষ　ݐஙにؔするૅجࣝ
　ୈ 4ষ　Ϛωδϝンτ
　·た、डرݧऀにରするݧࢼのΈの࣮ࢪͰなく、
1日にߨशをड͚、2日にݧࢼを࣮ࢪする、とい
͏ελΠルをऔͬた。な͓、ୈ1ճͰ、テΩετฤ
。た͠ࢪशձを࣮ߨとなΓࢣߨΘͬた֤ҕһ͕ܞにࢊ
2ճҎ߱໘同༷のελΠルをऔΖ͏と͑ߟて
いる͕、のͪに֘ݧࢼ合֨ऀ͕ॱௐに͠、֤
に͓͚るۀ作に͓͚るத৺となΓ、ృۀا
࣭ఔཧをޠれるΑ͏なਓࡐになͬたڿに、൴

ΒにࢣߨをΊていた͖ͩたい、とい͏の͕ҕһの本
ԻͰ͋Γ、رͰ͋る。
　こ͏͠てॱௐにਐΜͰいͬた͔のΑ͏に͑ݟたࢿ
֨ೝఆ制Ͱ͋る͕、ͦの࠷த、͝ଘのΑ͏に৽
コϩφウィルε͕ੈքをܸ͠た。ձٞϦΞルなܕ
౼Ͱなく、ϦϞーτϝール͕த৺となΓ、ͬࢥ
たΑ͏に৹ٞ内容͕ਐ·ないこと͋ͬた。·たॳ
 1ϲ所Ͱのߨशݧࢼの։࠵をࠐݟΜͰいた͕、શ
ؔػ௨ަڞެ、すること͋Γࡏଘ͕ۀاにձһࠃ
にΑるҠಈにෆ҆の͋ͬたこと͔Β、ؔ東（େ
։࣌同ࡾͰの（ࡕେ）ؔ・（ݹ໊）த京・（ٶ
͠༺Βの;ooN�をར͔ۀاश֤ߨ、と͠ݧࢼの࠵
たϦϞーτଓにΑる։࠵にม͠ߋた。ͦ͏͠て࠷ॳ
 2020 年ळの࣮ࢪを͠ࢦていたのの、தʑコϩ
φの࣮ଶ͕͑ݟてこないこと͔ΒૣʑにԆظをܾఆ
͠た。Ұ୴ٸۓ事ଶએײ、͚ۭ͕ݴછ͕མͪணいた
2020年10月ࠒにཌ年2021年2月の࣮ࢪをܾఆ͠た͕、
2020 年のײછऀ૿େにい、৽年ૣʑにٸۓ事ଶ
એ࠶͕ݴͼ発ग़されたたΊ、これ࠶のԆظを༨ّ
なくされた。
　こ͏͠て৽͠い༧ఆ日を5月ॳ०と͠て࠶ͼಈ͖ग़
͠、3月にঃʑにঢ়͕گམͪணいて͖てٸۓ事ଶએ
ॏાஔをղআするҬग़て͖ࢭ·ΜԆݴ
た。東京に͓いてߨशݧࢼ։࠵の 5月 7・8日に
Ͱ͋る࡛ݧࢼ、ग़されていたのの͕ݴ事ଶએٸۓ
ॏࢭͰҬ͕ࠩ͋るのの·ΜԆࢢѪ֤、ۄ
ાஔのؒظதͰ͋ͬた。͔͠͠、ݧࢼલのΰール
σンウィーΫલ 4月 25日にେࡕにٸۓ事ଶએ͕ݴ
発ग़されて͠·ͬた。ͦこͰ、ड͕ऀݧいるۀاड
のަ௨खஈ֬ݧࢼ、本ਓୡに֬ೝを͠ऀݧ
ೝ͠た্Ͱ、͠いஅͩͬた͕、༧ఆ௨Γこの日ఔ
Ͱ࣮ࢪすることをܾఆ͠た。લͰのコϩφにΑ
Γ໊のࣙୀऀ͕いたのの、ୈ1ճのडऀݧશ部
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Ͱ 11໊とい͏ことになͬた。ձһۀاのௐࠪに͓
いてコϩφ発ੜҎલͰ 30໊のडرݧऀ͕い
たたΊ、すこ͠ऐ͠いײじ͋ͬた͕、こ͏いͬたঢ়
にக͠ํなނҟなるํ͑ߟਓの֤・ۀاԼͰ֤گ
いと͠ݫ。͏ࢥいதͰ、こ͏͠てୈ1ճߨश͕ݧࢼ
։࠵された。

̏ɽޙࠓのೝఆݧࢼにͭいて
　ୈ 1ճߨशݧࢼͰલड़の 11໊த 9໊͕れて合
֨͠た。合͕֨ߴいΑ͏にࢥΘれる͕（ 82ˋ）、
ୈ 1ճとい͏ことͰ、डऀݧ֤ۀاのதͰબൈさ
れたਓࡐͰ͋Γ、චऀʑA#AృྉϝーΧー͕
ओ࠵する֤のษڧձͰഈ͠ݟたإ͔ΓͰ（：
͔ͩΒとͬݴて内ͼい͖͕͋るΘ͚Ͱない）、合
͕֨ߴくなるのඞવͰ͋る。
　な͓、合൱ఆにؔ͠て、डݧલ͔ΒҰఆఔの
合֨ϥΠンの҆をܾΊていた͕（ 80ˋલޙのਖ਼
）、্記のݕ౼ҕһձ͔Β、֤ۀا・डऀݧにޏ༻
རؔのないୈऀࡾͰ͋るۙ౻রސとݕ౼ҕ
һձのҕһͰ͋るલౡٴ、ࢯͼ֤ਓのճ・݁ݧࢼ
Ռを།Ұͬている事ہͰ͋るචऀの3ਓのΈͰ合
൱ఆҕһձを։͖、֤डऀݧの֤ઃのճঢ়گ
をؑΈて、࠷ऴతな合֨ϥΠンを区ͬた。これ
ॳの合֨҆とେࠩのないのͰ͋ͬた。このࡍ、ච

ऀ࠷ऴ合֨ϥΠンのબఆࣗମにҰ͔͔Θͬてい
ないこと͚Ճ͑て͓く。·た、合֨ऀの໊同
年7月͔ΒA#Aの)P্Ͱެ։されている（httpT://
aCa-jp.org/certipcation/）。ݸ、ࠓࡢਓใอޢなͲの
をެදするこ໊ࢯくなͬている͕、合֨ऀ͠ݫ制ن
と֤डऀݧに事લに֬ೝࡁΈͰ͋る。ձһのا٬ސ
すࡏに͔֬にଘۀاの合֨ऀ͕ͦのݧࢼ͕ʮೝఆۀ
るʯと།Ұ֬ೝͰ͖るπールͰ͋るたΊ、ޙࠓ)P
্Ͱの合֨ऀࣔܝଓ͚てい͖たい。·た、2021年 7
月に合֨ऀにೝఆূをૹ͠、໊ なͲͰʰA#A
ೝఆ　ృཧٕज़ऀʱと໊ることをೝΊてい
る。
　ୈ 2ճコϩφのঢ়گとの૬ஊ事Ͱ͋るのの、
本年 2022 年の 5月͔Β 6月に࣮ࢪ༧ఆͰ͋る。ୈ 1
ճのলを౿·͑、ߋにӡӦにຏ͖をֻ͚たい。
·た、コϩφ͕མͪணいて͖たΒडऀݧ֦େͰ͖
ることをͬئている。࠷ऴతにA#AձһۀاのΈ
なΒͣ、ձһ֎Ͱ͋ͬてݐஙۚଐࡐྉのృにܞΘ
るٕज़ऀཧऀ、ྫ͑θωコンαογϝーΧー
のٕज़ऀͦのଞのృۀاなͲにͦの࣮をհ
͠、डݱ͕ऀݧれることをظ͠ている。このೝఆ制
の׆༻を௨͠て、༹ܥࡎඪ४༷ॻคମඪ४ࢦ
のೝ্、ͦ͠てۀృに͓͚る࣭の্と
。さをΞϐール͠てい͖たいڧのྗۀا内ృࠃ
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ϕτφϜɾϗーνϛン͔ら Chúc Mừng Năm Mớiʂʂ

　༐ਓށ �

ւ֎ใ

　Chúc Mừng Năm Mớiʂʂ
　ϕτφϜ͔Β、৽年໌͚·͠て͓ΊͰと͏͟͝い·
す。
　օ༷に͓͔れ·͠て、ڈ年Ұࡢ年Ҏ্にコϩφ
ՒにΘされた年ͩͬたとଘじ·す。
Βれた部ྨ͛ٮͦのதͰ͔なΓコϩφՒにࢲ　
Ͱ、̍年の̏の̍をִੜߋ、׆にコϩφཅੑܦ
。さͤて͖·͠たݧ
のͰのʠコϩφཅੑऀʡの۰を͓ࠃճҟࠓ　
͑ग़དྷれとଘじ·す。
ཅੑになͬたの、ϕτφϜの͚ম͖ਕ͕ࢲ　
๏ྩにΑる࠷͠ݫいॲஔをड͚、ձࣾ内Ͱʠ࿑৯ॅʡ
をूするִのਅͬたͩதͰのग़དྷ事Ͱ͠た。
　ͦの日ىচ͔࣌Β಄௧͕͋ΓԿ͔いつとҧ͏と
を͠ۈじ·͠た͕、ମେৎͰ͠たのͰ௨ৗײ
て͓Γ·͠た。͔͠͠日͕れるにつれମのௐࢠ
ѱくなͬて͖たのͰ೦のたΊ؆қࠪݕを行͏と·さ͔
の̎本ઢ（ཅੑԠ）・・・事所にいたϕτφϜਓ
ελοϑ͕ͦれを֬ೝ͠た్、օҰ੪にͬてͬࢄ
た࢟をࠓͰれ·ͤΜ。࣍の日にΓ͕ग़た
のͰԣになΓ҆੩に͠ていたとこΖ、೦のたΊۙくの
のとい͏ことࠃපӃͰೖӃすることになΓ、ҟࡍࠃ
͋ΓVIPルーϜを༻ҙ͠たとͬݴてくれ·͠た。
　ͦれをฉ͖҆৺͠て͔ͬたとこΖ、·ͣ࠶
ਖ਼ࣜにPCRࠪݕを行い、ͦの݁ࠪݕՌ͕ग़る·Ͱ
ػ所ͰつことになΓ·͠た。͔͠͠னա͗にೖΓ
༦ํ͝Ζに݁Ռ͕ग़るとฉ͔されて͔ΒてͲΒ
ͤͲ୭དྷͣ、௨されたػ所とい͏とこΖਗ਼の
行͖ಧいていないެऺτΠϨのΑ͏なෆӴੜなݐͰ
ͪのਓͰす͠٧Ίঢ়ଶ。ͦのதの̍ਓのঁੑ͕ࠪݕ
ਏͦ͏に֏͖ࠐΜͰ͓Γ、ۮવ௨Γ͔͔ͬたυΫλー
に͠ٵݺいのͰॿ͚てཉ͠いと࠙ئすると、͓Ή
ΖにମԹܭと݂ѹܭとऔΓग़͠Ұ௨Γࠪ͠ݕऴ͑る
と、গͬ͠てとݴいප౩に͔ͬた͕ͦれ͔ΒҰ
にͬてくること͋Γ·ͤΜͰ͠た。ؒ࣌ 、࣌21
なく、ͦのؒにԿࠂにֻ͔ࠩͬ͠て݁Ռใ࣌22
となく௨༁のࢠに࿈བྷをऔΓ、ʮҰମいつになͬた
Β݁Ռ͕ग़るの͔ʁʯʮ৯事ग़ないの͔ʁʯʮༀग़
͠てくれないの͔ʁʯとฉくとʮυΫλーに࿈བྷ͠·
す。ʯʮ࿈བྷ͕औれ·͠たのͰ҆৺͠てԼさい。ʯʮυΫ
λー͕これ͔ΒͦͪΒに͏ͦ͏͔Ͱすʯ・・・݁ہ
このެऺτΠϨに͕ࣗग़る·Ͱ୭དྷな͔ͬたͰ
す。

　ͦのؒにප౩͔Βେ͖なାをͤたετϨο
νϟー（ݟる͔Βにਓܕのܗ）͕のલをԿԟ෮
͠ている࢟を、ۭෲとߴͰϘϠͬと͠ている಄のத

VIETNA.	SUCCESS	C0LT%（ށࣜגۀ࢈ձࣾ）
ඈんでいる）࢟のスτϨス解ফにとスϙーπにྭΉִ࣌
の͕ࢲ）

֎ग़ࢭېとのྩ͕ग़͞れた࣌にはୂ܉のग़ಈཁをߦった

৯ྐのߪೖؚΊҰの֎ग़࣌ࢭېの͔らのڅ



23

パウダーコーティング　7PM����/P���

Ͱ、ʮこの··ҟࠃのͰࣗݽಠにࢮ͵の͔なʯと、
ෆۘ৻Ͱす͕ࢮを֮͠ޛ·͠た。
の日のனա͗Ͱ、ཅ࣍Ռ͕ग़たの݁ہ݁　 （ੑこ
こͰӄੑͰ 50	N2 にຬたないෆӴੜなີࣨͰཅੑ
ऀ 20ਓと̍日தڞに͠ていたのͰޙ日 100ˋཅੑ
になるͰ͠ΐ͏͕）とஅされ、ͬとঢ়͔گΒղ์
されてVIPルーϜに௨されるの͔とͬࢥた͕ʮ͋な
たൺֱతܰのঢ়。VIPルーϜॏのऀױのΈ
の༻となΓ、ܰのਓ͔ࠓΒઓපӃにҠಈ͠て
Βい·す。ʯとҰऽ・・・௨༁にΫϨーϜをつ͚ると、
ʮපӃ͕ͦ͏அ͠たのなΒ͕ํない。ઓපӃに
行ͬてくͩさい。ʯとਅͬなฦ。これ࠷ॳ͔Β
ઓපӃに行͔ͤるたΊのखのࠐΜͩ᠘ͩͬたの͔と
ఔたされ、ͬとؒ࣌な͕Β̑͑תをམと͠ྦをݞ
དྷたंٸٹにΓઓපӃに͔い·͠た。
　౸ணޙす͙にͪ࣋ࠪݕされ、Ԇコーυのࠐͪ࣋
Έ禁ࢭとݴΘれऩ。するとࠪݕһ͕を͠たܺに、
のࢲ͔Βͻΐいとग़て͖たஉ͕ऩϘοΫε͔Βݐ
ԆコーυをऔΓಀ͛Α͏と͠たのͰݺͼࢭΊたとこ
Ζ、ຬ໘のসΈͰʮͬててくれるʁʁʯとݴいͬ
てい͖·͠た。ͰすのͰࢲͦれをਅࣅてଞにऩさ

れたをͬてΧόンにͼࠐ·ͤ、ຬ໘のসΈͰݐ
にೖΓ·͠た。
をି͠ݿେڊのೖͬたઓපӃ·ͩ৽͠いࢲ　
ͬた所Ͱ、தとて៉ྷͰϕου͕વとฒべ
Βれ、ͦれͧれにΓ͋Γࡢ日·ͰいたެऺτΠ
Ϩとఱとの͕ࠩ͋Γਖ਼͖ڻ·͠た。たͩϕτφ
Ϝ͋る͋るͰ、τΠϨ͕༸ࣜͩͬたのͰす͕શてのศ
、յされ、λンΫのׂ֖͕れて໘に転͕ͬていて͕࠲
ચ໘いてい·͠た。ϕτφϜਓτΠϨを༻
すると͖མͪணいてग़དྷないの͔といつෆٞࢥに
。い·すࢥ
　とい͏のͦのଞͲこͧのࡍࠃපӃとൺべてշ
దͰ、ෆຬなく̎िؒのִੜ׆をऴ͑·͠た。
׆制ղআされੜنͰࣾձִ、༷ʑなࡏݱ　
௨ৗ௨Γにͬて͓Γ·す͕、年にٴͿのର
、ΜͩΓとࠐにいۀ、ҿ৯ళをഇʑのࡦ
にରするෆ҆の͕׆ຽະͩコϩφ͚ͩͰなくੜࠃ
ग़て͓Γ·す。͔͠͠গͣ͠つʮウィζコϩφʯをε
ϩーΨンにલਐ͠つつ、コϩφՒҎલΑΓͬͩؾ׆
たࠃにすることをͬئてい·す。
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〔日本パウダーコーティング協同組合より新年のご挨拶〕

１月も２１日となり、若干遅いですけどあらためまして新年明けましておめでとうござい

ます。

皆様方におかれましては２０２０年初頭より続くコロナ禍ではありますが、お健やかに２０２２年

の新春をお迎えになられた事と、心よりお慶び申し上げます。

２０２１年も２０２０年に続きコロナに始まり、コロナに終わった年でした。２０２２年を迎えてもコ

ロナは変異株「オミクロン」として年明け早々第６波を迎えています。感染力は強いけどワクチン

接種も進んでいることなどから重症化率はどうも低い傾向にある様です。しかし、感染者数が

多くなると重症化率が低くても数は多くなるので注意が必要です。引き続き、手洗い・マスク・三

密等基本を守り行動下さい。

日本の景気は横ばい傾向にあったものが、２０１６年後半より２０１７年にかけての内需外需の

増加によりゆるやかな回復基調が続きました。２０１８年は災害の影響により、輸出・生産活動は

弱含みで景気一服といった状態の中、設備投資や個人消費等の内需は緩やかに回復をし、２

０１９年１０月の消費税引き上げまでは同様の状況が続きましたが、１０月の８％⇒１０％への消

費税アップでは個人消費等が今一つ低調になりました。２０２０年は初頭より新型コロナ感染症

（COVIT-19）がもたらされ、ほとんどの業界、特に観光・飲食・旅行業界は打撃を受けた年とな

りました。

コロナ禍が続く中、２０２１年はかなり２０１９年レベルまで我々が関係する業界は戻りつつあり

ましたが、年中よりの半導体不足やコロナによる東南アジア特にベトナムからの部品等の供給

不足の影響で自動車関連や家電関連等で大きな打撃を被り生産状況は芳しいものではありま

せんでした。２０２２年もこの様な影響が続くのではと思われます。コロナの終息、半導体不足

等の解消により早く景気回復して欲しいものです。

更に、米中対立と共にウクライナ情勢に伴う米露対立等世界のあちこちできなくさい状況が増

加し、日本においても日中関係、日韓関係、対北朝鮮等不安要素が多く予断を許さない状況

と言えます。

この様な状況の中で、我々を取り巻く業界は２０１９年までは若干景況感がアップの方向性

でしたが、２０２０年、２０２１年は関係する業界の動向と同じ状況が続いています。

ちなみに、２０２１年１-１１月の全塗料及び粉体塗料の生産量・販売量の対２０２０年前年比及

び２０１９年対前々年比は

   全塗料生産量    :  １０３．１％（２０２０年比）、９２．４％（２０１９年比）

   全塗料販売量  ：  １０３．１％（２０２０年比）、９３．６％（２０１９年比）

    粉体塗料生産量  ：  １０５．０％（２０２０年比）、９９．７％（２０１９年比）

   粉体塗料販売量  ：   １０６．６％（２０２０年比）、１０１．２％（２０１９年比）

でした。 〔主な業界の１１月までの生産量対前年比及び塗料生産量対前年比については巻

末の別表を参照下さい〕

我々が取り扱う塗料はこと環境に対しては決して優しいというものではありません。欧州や中

国では環境規制が厳しく、環境に優しい塗料である水性樹脂系塗料や粉体塗料に溶剤系塗

料がＶＯＣ削減の為に大きく切り替わって来ています。日本はその様な国と比較するとまだま

30



だ環境規制が比較的緩く、各種規制が行われている欧州や中国などに更に遅れをとる可能性

もあります。昨年より日本でもＳＤＧｓやカーボンニュートラルなどが進められて来ていますので

チャンスであり今後に期待したいものです。

日本パウダーコーティング協同組合では昨年に引き続き環境に優しい粉体塗装の発展を目

指し今後も諸活動を展開して参ります。言うまでもありませんが、これらの活動を通じ私ども日

本パウダーコーティング協同組合が発展するためには経済産業省や全国中小企業団体中央

会及び関係団体のご指導が欠かせません。

これからも組合としてなすべき事は沢山あります。今年も組合員・賛助会員各位のご期待に沿

うべく気持ちを新たに頑張っていく覚悟でございます。

最後になりましたが皆様のご健康、ご発展とご多幸を心より祈念申し上げ新年のご挨拶とさせ

て頂きます。

    

               「富士黎明」 JAPCA News220（1月号）より    小島氏撮影    
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２０２１年（令和３年）１０月－１２月の主な組合活動報告 

 

（日本パウダーコーティング協同組合活動報告） 

１）「パウダーコーティング」誌２０２１年秋季号発行 １０月２２日付

   ☆ パウダー協ホームページに２０１５年夏季号以降掲載 

  「パウダーコーティング誌編集委員会 １０月１２日 品川区大井町「きゅりあん」にて 

２) 粉体塗装研究会セミナー  

① ２０２１年第４回目 １１月９日 リモートにて実施 

      １．独立行政法人労働者健康安全機構 労働安全衛生総合研究所（５０分） 

                     電気安全研究グループ  部長  崔 光石氏  

     ２．ＢＳ＆Ｂセイフティ・システムズ㈱ （５０分） 

                      IEP 営業部 セールスマネージャー 那須 貴司氏 

      ３．㈱ヒートエナジーテック（３０－４０分） 

                           営業統括本部 本部長 萩原 和徳氏 

     ② 第５回目工場見学会〕 コロナ禍により中止 

３）クオリコート委員会  １１月４日〔（一社）軽金属製品協会にて〕 

４）ＩＰＣＯ〔国際工業塗装高度化推進会議〕理事会、合同部会他 

    ① １０月２０日 :  理事会及び合同部会 

    ② １１月 ８日 ： 坂井理事長、高橋副理事長と工塗連・鈴木事務局長と福田（パウダー 

協・IPCO 顧問）の４名で経産省訪問              

    ③ １２月 ９日 :  コーティングジャパン（幕張メッセ）にてＣＥＭＡ→ＩＰＣＯ枠で講 

演〔パウダー協関係者では高橋（大）理事(IPCO 副理事長)、㈲タナベ 

塗工所  田辺社長、福田（事務局、IPCO 顧問）〕  

    ④ １２月１６日 ： 合同部会（ハイブリッド開催）  

             関東経済局主催カーボンニュートラルセミナー（リモート）  

 ５）２０２１年度海外視察研修は２０２０年度に計画したイタリアを中心に再度検討して参り 

    ましたが、コロナ禍により中止にしました。次年度以降再設定予定。 

   ６）支部関係 

      ① 東京支部 １１月１７日 支部幹事会  

      ② 名古屋支部 支部年末研修会 １１月 ２６日 筒井工業㈱にて      

   ７）粉体塗装技術要覧第５版編集会議 

    ① １０月１２日、１０月２２日 初校に対して会議実施  その後再校、再々校に対して 

会議をリモート及びメールにて順次実施。２０２２年１月末発刊予定。（塗料報知新聞社 

発行） 

  ８） 関係団体・関係会社等の総会・セミナー等 

    ① １０月２７日 労働安全衛生総合研究所における一委員会にアドバイザーとして参画 

             リモート開催〔福田（パウダー協事務局）〕 

 ② １２月８－１０日  コーティングジャパン  

      ㈱塗料報知新聞社のご厚意で「パウダーコーティング」誌秋季号とパウダー協パンフ 

組 合 便 り
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      レットを置いていただきました。 

    ③ １２月１５日  全国中小企業団体中央会月例研修会「補助金での課題対応」に出席 

 

（会員・関係先転居関係）  

（会員会社） 

１．旭サナック㈱  東京支店移転 １月１０日より  

  東京都千代田区岩本町２丁目１８－３ ＮＢＳ岩本町ビル７Ｆ 

  TEL: 03-5846-9675 FAX: 03-5846-9685  

２．ダイテック㈱  

  代表取締役会長  長谷川 智久氏（パウダー協副理事長）同社社長より  

  代表取締役社長  三浦 直和氏 新就任 

 

（主な今後の予定） 

  １．１月２１日予定のパウダー協賀詞交歓会はコロナ禍により中止と致しました。 

  ２．「パウダーコーティング」誌新年号 １月２１日発行 

  ３．パウダー協１０５回理事会 ２月１日リモート開催 

  ４．パウダー協第２６期締め  ３月３１日 

  ５．パウダー協第第２６回総会 ５月１８日（水）予定 場所はメルパルク東京  

 

（東京都環境局「Clear Sky サポーター」に２０１９年９月に登録して２年経ちました） 

２０１９年９月に登録して２年経過しました。粉体塗装は目的に合致した塗装方法だと考えて

登録したものです。（VOC削減） 

会員の中では、関西ペイント㈱（東京事業所）、関西ペイント販売㈱、㈱三王、大日本塗 

料㈱、中国塗料㈱、ロックペイント㈱様が登録されています。関係団体等では一社）日本 

塗料工業会、一社）国際工業塗装高度化推進会議（IPCO）、坂井技術士事務所様です。 

東京都に事業所をお持ちの法人及び東京都にお住まいの個人の方々は登録できますのでどう

ぞ！  

https://www.kankyo.metro.tokyo.lg.jp/air/air_pollution/torikumi/clearsky/index.html    

登録者一覧     

https://www.kankyo.metro.tokyo.lg.jp/air/air_pollution/torikumi/clearsky/clear_sky.html 

          

   Clear Sky サポーターロゴ            支給のトートバッグ 

               

                                   

https://www.kankyo.metro.tokyo.lg.jp/air/air_pollution/torikumi/clearsky/index.html
https://www.kankyo.metro.tokyo.lg.jp/air/air_pollution/torikumi/clearsky/clear_sky.html


     

       

２０２１年（令和３年）パウダー協 名古屋支部年末研修会 実施報告書

日 時 ： ２０２１年１１月２６日 １４：００～１６：３０

場 所 ： 筒井工業株式会社    参加者 ： ２４名

司 会 ： 社本 吉正氏 （㈱アック代表取締役・パウダー協理事）

タイムスケジュール 内  容 場 所 担  当

14：00～14：05 支部長挨拶 会議室 名古屋支部長 前島靖浩

14：05～14：30
ＩＰＤ微粒化粉体塗装制御システム

の説明
会議室

川口化成品㈱

代表取締役 川口洋平氏

14：30～14：55

筒井工業概要説明

・粉体塗装について

・Ｔ-ＣＸコンサル事業部について

会議室

筒井工業㈱

製造部チーフリーダー

中園広平氏

15：05～15：30 ＩＰＤ制御システムの実演（Ａ） 工場
筒井工業㈱

バッチ式塗装設備

15：30～16：00 工場見学（その間にＡを焼付） 工場

16：00～16：15 Ａの仕上がり確認 工場

16：15～16：30 質疑応答・アンケート 会議室

   座学（会議室内）             ＩＰＤ実演中          非接触膜厚計による測定（焼付前）

     焼付け後              焼付後の塗膜確認
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                  工場見学

・３４名のお申し込みを頂きましたが、蜜を避けるため人数制限をさせていただきました。

ご参加できなかった方はご容赦下さい。
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